

**LLAMA LA CEDHJ AL DIÁLOGO ENTRE TRABAJADORES SEXUALES,
VECINOS DE PLAZA DEL SOL Y AUTORIDADES**

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco, con motivo de las actividades de los trabajadores sexuales de Plaza del Sol, ha recibido diversas inconformidades de vecinos, comerciantes y empresarios de la zona; asimismo, los trabajadores sexuales han denunciado actos que lesionan sus derechos por parte de autoridades y particulares. Lo anterior motivó que este organismo iniciara una investigación para determinar posibles violaciones de sus derechos humanos.

Ante estos acontecimientos, la CEDHJ, con el fin de encontrar soluciones, hace un llamado a los actores involucrados para que establezcan un diálogo civilizado, en el que las premisas fundamentales sean la tolerancia y el respeto a la dignidad humana. Esta Comisión reitera su compromiso de constituirse como puente de comunicación entre las partes implicadas y rechaza rotundamente la violencia como medio para resolver un fenómeno tan complejo como el comercio sexual.

El respeto a la diversidad sexual es una cualidad que debe privar en toda sociedad civilizada, por lo que hace un llamado a todos los sectores de la sociedad jalisciense para que se fomente este derecho.